

## ☆最高です！6年生を送る会①

本日、「6年生を送る会」がありました。今年も、例年に負けず劣らず、各学年が趣向を凝らした、楽しくて愉快で立派な発表の連続で、大いに盛り上がりました。

例年と違うのは、コロナ禍なので全校児童が一斉に体育館に集まらず、また声を揃えて歌ったり大きな声で劇のセリフを言ったりということはしないで、みんなが「新しい生活様式」に気を付けた劇やダンス等を各学年が入れ替わりながら発表するという工夫をしたところです。

実行委員長5年Kさんのあいさつ。堂々としていて大変立派でした。



最初は、2年生の発表「劇：オオカミと7匹の子ヤギ」です。会場から思わず「かわいいー」とのつぶやきが聞こえてきました。



発表後、2年生から6年生に鉢植えのプレゼントです。



次は、3年生の発表「劇：ネズミの嫁入り～東っ子 Version2021」です。子どもたちとO先生とのやり取りが大変愉快的な劇でした。



いやあ、やっぱり「6年生を送る会」はいいですねえ。子どもたちの生き生きとした姿。会場中に笑顔がこぼれていました。これです、これ。ああ、もう紙面が…。明日に続く。